

Veröffentlichung im „Freitags-Anzeiger“ am 22.11.2018

Selbstablesung der Wasserzähler

Wie bereits in den vergangenen Jahren möchten wir Sie um Unterstützung bei der Zählerablesung für die jährliche Wasser- und Kanalbenutzungsgebührenabrechnung bitten.

In diesen Tagen gehen allen Grundstückseigentümern die Ablesekarten mit einem kurzen Anschreiben zu. Sofern ein Funkzähler installiert ist, wird keine Ablesekarte übersandt.

Bitte vermerken Sie das Ablesedatum und den Zählerstand in den vorgegebenen Feldern. Senden Sie die Rücklaufkarte bis zum 31.12.2018 zurück. Sie können die Karte auch einfach in den Rathäusern abgeben.

Das Verfahren Selbstablesung spart uns allen Kosten und ist unbürokratisch.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe.

Mörfelden-Walldorf, 12.11.2018

Diese Bekanntmachung wird auch im Internet unter www.moerfelden-walldorf.de veröffentlicht.